

羽田っ子

鶯のなき声とともに、最近は雉のなき声も耳にします。地震が来る？と思ったら、次に日Jアラートが出されました。雉が予知した？自然の様子から様々な情報を得ていけるようになってみたいですね。

第2号 令和5年4月19日 文責 鈴木恵子

守ろう 交通安全！

4月14日（金）に交通安全教室が行われました。

羽田駐在所所長様、交通安全指導員の皆様、見守り隊の皆様から道路の安全な歩き方や自転車の乗り方について丁寧に教えていただきました。

学校の周りは車の往来が多いため、交通安全への注意がとても大切です。

「しっかり止まって」「手ではっきり合図して」「右左自分の目でしっかり見て」

当たり前のことを当たり前にできるようになることが、自分の命を守ります。お家でも日頃から交通安全について話題にしていただき、

「自分の命は自分で守る」

ことのできる力を子供たちにつけていきましょう。



手の挙げ方が上手な1年生

左右の確認が上手な2年

自転車教室初デビューの3年生

落ち着いて信号確認できました。



自転車の乗り方を分かりやすく、丁寧にご指導いただきました。

ご指導いただきました皆様方、ありがとうございました。

給食 おいしいね！

11日（火）から給食が始まり、1年生も「おいしい。スープがあったかい。

暑いから冷たい牛乳が美味しい。」などと言いながら元気に食べています。

学校では、給食をとおして、食事の大切さやマナーなどを教えていきます。

「いただきます」に感謝の気持ちを込め、楽しんでおいしく食べてほしいと思っています。

